

ABSTRAK

Kementerian Kesehatan RI
Politeknik Kesehatan Kemenkes Surabaya
Program Studi D-III Jurusan Kesehatan Lingkungan
Karya Tulis Ilmiah, Mei 2019

Kristiana Puji Rahayu

STUDI TENTANG PERILAKU PENGGUNAAN ALAT PELINDUNG DIRI (APD) PADA PEKERJA DI DIVISI JUMBO BAG (UNIT PEMOTONGAN KARUNG) PT. KERTA RAJASA RAYA SIDOARJO TAHUN 2019

viii + 62 Halaman + 8 Gambar + 8 Tabel + 4 Lampiran

Alat Pelindung Diri adalah seperangkat alat keselamatan yang digunakan oleh pekerja untuk melindungi seluruh atau sebagian tubuhnya dari kemungkinan adanya pemaparan potensi bahaya lingkungan kerja terhadap kecelakaan dan penyakit akibat kerja, Risiko ini dapat menimpa tenaga kerja kapan dan dimana saja, sehingga membutuhkan perhatian khusus dari berbagai pihak yang berkaitan seperti pengusaha, tenaga kerja dan manajemen pemakaian APD (Alat Pelindung Diri) lengkap, memperketat pengawasan manajemen terhadap pekerja yang tidak memakai alat pelindung diri, menyediakan dan melengkapi rambu-rambu keselamatan di proyek konstruksi. PT Kerta Rajasa Raya menunjukkan bahwa terjadi kenaikan kasus kecelakaan kerja untuk keseluruhan kecelakaan kerja di PT Kerta Rajasa Raya dengan prosentase 0,076%. Kecelakaan kerja juga meningkat selama 3 tahun terakhir yaitu antara Tahun 2016 hingga Tahun 2018 sebanyak 230 pekerja mengalami kecelakaan kerja, kecelakaan kerja yang paling banyak terjadi di Divisi Jumbo Bag.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perilaku pekerja tentang penggunaan APD pada Divisi Jumbo Bag di PT. Kerta Rajasa Raya Sidoarjo.

Jenis penelitian adalah penelitian deskriptif, dan juga pengamatan atau observasi langsung di lapangan. Dari hasil penelitian dapat diketahui pengetahuan pekerja berada pada kategori baik sebanyak 54 orang dengan prosentase 69%. Sikap pekerja berada pada kategori baik sebanyak 51 orang dengan prosentase 65%. Tindakan pekerja berada pada kategori baik sebesar 50 orang dengan prosentase 64%.

Dari hasil dapat disimpulkan bahwa perilaku pekerja yang ada di area kerja unit pemotongan karung PT Kerta Rajasa Raya Sidoarjo didapatkan hasil bahwa pengetahuan pekerja baik, sikap pekerja baik dan tindakan pekerja baik memiliki hubungan dengan penggunaan APD yang berada pada kategori baik.

Kata kunci : Perilaku, APD, Pekerja.

Daftar bacaan buku : 20 buku (1999-2018)